

Paroisse de la Trinité en Bray

Quinzaine 28 sept au 13 octobre

Maison paroissiale de La Chapelle aux Pots
tel : 03.44.04.80.18. - fax : 03.44.80.06.09.
permanence du lundi au samedi de 10h à 11h30

Le père Guillaume reçoit (*hors vacances scolaires*)
le mardi sur rendez-vous à St Germer de Fly
le jeudi à La Chapelle aux Pots de 17h à 19h



paroisse-trinite-en-bray.webatu.com

Maison paroissiale de Saint-Germer de Fly
tel : 03.44.82.50.05.
permanence le samedi de 10h à 11h30

Maison paroissiale de Savignies
tel & fax: 03.44.82.18.13.
permanence le samedi de 10h à 11h30

Samedi – Dimanche

- Sa 28 16h30 Baptême à Senantes de Elina Heu
18h30 **Messe au Vauroux**
- Di 29 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Jacques
Coeffet, Roger Thanard, Anthony Palisse
12h00 Baptême à Lalandelle
- Sa 5 18h30 **Messe à Ons en Bray** pour famille Delmer-Savary
Di 6 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots**
11h45 Baptêmes à La Chapelle aux Pots de Matéo
Cheret, Caffart
- Sa 12 16h30 Baptêmes à Glatigny de Zoé Nortier, Alban Menu
18h30 **Messe à St Germer de Fly** pour famille
Delafontaine, Jeanine Jorelle

Dimanche 13 octobre (10h30)

Messe à La Chapelle aux Pots

(suivi d'un verre de l'amitié)

Messe des familles

Messe de rentrée de la paroisse

- Di 13 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Ambroise
Merlier
- Sa 19 17h30 Baptêmes à Senantes pour Estelle Betourné,
Marine Cocu
18h30 **Messe à Senantes** pour Henry Seigneurgent,
Rachel Delarue
- Di 20 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Blanche
Dittaro
11h45 Baptêmes à La Chapelle aux Pots de Sucy-Rose et
Zack-Ayden Lherbier

Nouveaux horaires de messes

A partir du dimanche 3 novembre

- La Chapelle aux Pots : chaque dimanche à 11h00
→ St Germer de Fly : 2ème dimanche à 9h30
4ème dimanche à 11h00

En Semaine

Messes en semaine

- Ma 1 & 8 18h30 à Saint Germer de Fly
Me 2 & 9 18h30 à La Chapelle aux Pots
Je 3 & 10 9h à Ons en Bray
Ve 4 9h au Mont St Adrien

Prière paroissiale

Le père Guillaume vous donne rendez-vous entre 8h et 8h45
(du mercredi au vendredi) à l'église de La Chapelle aux Pots.
Adoration le jeudi.

Pour se préparer à la messe

Adoration de 9h45 à 10h15, pour se préparer à l'Eucharistie.
Possibilité de se confesser

Adoration du lundi

Lundi à 19h le 30 à La Chapelle - le 7 à St Germer

Prière de Louange

Chaque jeudi, 20h30 à Marseille en Beauvaisis

Confessions

Le dimanche avant la messe, aux permanences du Père
Guillaume ou sur rendez-vous

Catéchisme - Jeunes

Journée inter-paroissiale pour les jeunes

Sa 5 15h-22h30 à Grandvilliers

Soirée de prière

(prolongée par le diner pour les lycéens et étudiants)
Ve 18 octobre 19h15, église de La Chapelle

Vie paroissiale

Préparation au baptême

Sa 26 10h30, salle J. Rivière

Quêtes impérées (quête à la sortie de la messe)

28&29 sept. Catéchèse
5&6 octobre Enseignement catholique
19&20 octobre Missions

Préparation de la messe de rentrée du 13 octobre

Ma 1 octobre 20h, maison paroissiale de La Chapelle

Conseil Pastoral Local

Me 2 octobre 20h30, salle J. Rivière

Halte spirituelle

Ve 4 9h30-16h30 à Troussures

Halte théologique et biblique

Je 17 9h30-16h30 à Troussures

Rencontres des personnes relais

Sa 12 10h Salle J. Rivière

Rencontre de l'équipe Baptême

Sa 12 11h Salle J. Rivière

Concert à Ons en Bray

Sa 19 à 20h30 et Di 20 à 15h30

Samedi 5 octobre - Temps Fort pour les jeunes

Temps fort pour les jeunes de notre Secteur Missionnaire
(paroisses de Grandvilliers, Crévecoeur, Marseille en Beauvaisis et Trinité en Bra
A partir de la sixième ...



15h00 – Tournoi de foot inter-paroissial

19h00 – Pique nique

20h30 – Veillée des Familles (église de Grandvilliers)

On peut arriver à tout moment de la journée

La veillée est ouverte à tous : frères et sœurs, parents, paroissiens, ...

Au cours de cette veillée des jeunes témoigneront sur les JMJ de Rio et sur Andecy. Nous y accueillerons aussi le Père Romain Virthe, ordonné prêtre en juin dernier et qui arrive sur notre secteur (à Grandvilliers).

*Renseignements auprès du père Guillaume (03.44.04.80.18.)
ou auprès de vos animateurs*

Pèlerinages Diocésains

Ma 22 : Pèlerinage d'une journée à Montmartre - 20€ hors transport -

Lu 28 octobre – Sa 2 novembre : Sur les pas de St Martin (Ligugé, Marmoutiers, Tours) – 510€ -

Du 15 au 26 février : Sur les pas des Eglises d'Orient, au Vietnam

Du 22 au 29 avril : sur les pas du Bx Jean-Paul II en Pologne

Informations et inscriptions : Service des pèlerinages, 03 44 06 28 37 ou 06 16 76 16 68

La maladie des trois E : EEE

Aujourd'hui, nous en sommes tous atteints.

Nous sommes **Encombrés** par trop d'informations qui nous arrivent de tous côtés, par internet, la télévision et les journaux. Cette sur-information nuit à la véritable information : par sa massivité, elle nous empêche d'avoir la distance critique nécessaire pour pouvoir la traiter.

Nous sommes **Éparpillés** par trop de sollicitations qui nous tirent en tous sens : innombrables propositions publicitaires ; au travail : tâches toujours plus multiples.

Et le résultat final de cet encombrement et de cet éparpillement, c'est que nous sommes **Énergés** : EEE. Nous vivons dans une angoisse diffuse.

Le traitement, c'est la simplification. Quotidiennement, dans tous les domaines, par des actes volontaires répétés. Il faut retrancher l'inutile et le mettre à la poubelle. La simplification demande une ascèse continue et ramène la paix en nous. Elle nous permet de garder présent à l'esprit le but de notre vie, donc nos raisons de vivre.

Surmonter la tentation d'être des « chrétiens sans Jésus »

Le chrétien ne doit jamais oublier que le centre de sa vie est Jésus-Christ. Nous devons surmonter la tentation d'être des « chrétiens sans Jésus » a affirmé le Saint-Père.

Jésus, a-t-il indiqué, est le centre, Jésus est le Seigneur. Pourtant, nous ne comprenons pas toujours bien cette parole, elle ne se comprend pas si facilement.

Aujourd'hui, comme au temps des pharisiens, s'il n'y a pas Jésus au centre, il y aura d'autres choses et nous rencontrerons alors beaucoup de chrétiens sans Christ, sans Jésus. Des chrétiens « d'attitude » qui mettent leur foi, leur religiosité en tant de commandements : 'Ah, je dois faire ceci, je faire cela'. Mais pourquoi ? Et Jésus, où est-il ? Un commandement est valable, a rappelé le pape, s'il vient de Jésus.

Il y a aussi d'autres chrétiens sans le Christ : ceux qui ne cherchent que les dévotions, mais sans Jésus. Ensuite il y a un autre groupe de chrétiens sans Christ : ceux qui cherchent des choses rares, un peu spéciales, qui accordent du crédit à des révélations privées, alors que la Révélation s'est conclue avec le Nouveau Testament.

Le Saint-Père a conclu en offrant une réponse à la question : quelle est la règle pour être un chrétien avec le Christ, et ne pas devenir un chrétien sans Christ ? La règle est simple a-t-il affirmé : seul est valable ce qui porte à Jésus, et seul est valable ce qui vient de Jésus. Jésus qui est le centre. Le signe est simple : c'est celui de l'aveugle qui s'agenouille devant Jésus pour l'adorer.